



PASTIKAN KONDISI ANGKUTAN UNTUK MUDIK Dishub DIY Mulai Lakukan 'Ramp Check'

YOGYA (KR) - Jumlah pemudik yang datang ke DIY pada Hari Raya Idul Fitri 1444 H nanti diprediksi akan mengalami kenaikan. Untuk itu sejumlah persiapan mulai dilakukan Dinas Perhubungan (Dishub) DIY, di antaranya dengan melakukan *ramp check* atau inspeksi keselamatan kendaraan untuk memastikan kondisi angkutan umum yang akan digunakan pemudik nanti laik jalan.

"Kalau untuk pelaksanaan *ramp check* telah dilaksanakan sejak Selasa, 28 Maret dan akan berlangsung hingga Kamis, 29 Maret 2023. Khusus periode ini *ramp check* dilaksanakan dengan menyorot empat perusahaan otobus (PO) bus pariwisata di wilayah DIY. Misalnya untuk PO yang agak besar seperti Tamijaya, Eddy Transport, Karya Jasa serta beberapa lainnya," kata Kepala Seksi Pengendalian Operasional Angkutan Dishub DIY Sigit Wahyu Wibowo di Yogyakarta, Rabu (29/3).

Sigit mengungkapkan, saat di-

lakukan *ramp check* seluruh armada di tiga PO bus tersebut dinyatakan lolos *ramp check*, sehingga dinyatakan layak jalan. Adapun satu PO sisanya baru akan dicek pada Kamis hari ini. Selain itu rencananya mulai pekan depan *ramp check* akan dilanjutkan di terminal-terminal Tipe B atau yang berada di bawah naungan Pemda DIY. Beberapa terminal itu di antaranya Terminal Jombor di Sleman dan Terminal Wates di Kulonprogo.

Pemeriksaan, menurut Sigit, akan menyorot bus Antar Kota

Antar Provinsi (AKAP) maupun Antar Kota Dalam Provinsi (AKDP) yang singgah di terminal. "Untuk pekan depan *ramp check* kami fokuskan di terminal-terminal Tipe B. Sementara untuk terminal Tipe A di Giwangan nanti kita kolaborasi dengan Kementerian Perhubungan. Nanti kalau ditemukan kendaraan yang tidak layak jalan ya kita tilang," jelasnya.

Menurut Sigit, saat dilakukan *ramp check* ada beberapa unsur pemeriksaan seperti kelengkapan dokumen perjalanan. Selain itu ada beberapa unsur teknis seperti sistem penerangan, pengereman, kondisi kaca depan, ban, dan sabuk keselamatan.

"Mengenai jumlah kendaraan yang di-*ramp check* yang jelas sesuai realita di lapangan. Seandainya di lapangan ditemukan 5 sampai 10 nanti akan kami cek semua," ungkapnya. (Ria)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005